



Gland, le 17 juillet 2020

Interpellation au nom du groupe UDC « Covid-19, quel impact financier pour notre commune ? »

Monsieur le président,

Mesdames et messieurs le conseillères et conseillers,

Le gros de la crise lié au nouveau coronavirus est désormais derrière nous, du moins je l'espère.

La Suisse réglera la facture Covid sans hausse d'impôts. La crise devrait coûter entre 23 et 36 milliards. Une facture moins lourde que prévu. Entre subventions à fonds perdu, crédits remboursables aux entreprises et aides d'urgence pour une large frange de l'économie, les prévisions tablaient sur une facture de 40, voire de 50 milliards. La confédération affirme qu'elle peut absorber le choc, mieux encore M. le conseiller fédéral Maurer promet qu'il n'y aura pas de hausse d'impôts. C'est important que les entreprises le sachent pour travailler en toute sécurité. Et les cantons ? respectivement les communes ?

Durant cette période, la municipalité et l'administration communale ont dû mettre en place un certain nombre de mesure afin de de pouvoir assurer la bonne marche de l'administration ainsi que la sécurité des collaborateurs et des usagers.

Par cette interpellation nous souhaitons connaître le coût induit par cette crise sans précédent concernant :

1. Mises à disposition de matériel informatique, accès internet, matériel de communication (téléphone fixe et ou mobile) aux domiciles des collaborateurs concernés
2. Combien de collaborateurs ont dû être mis au chômage partiel et quel en a été le coût.
3. Matériel de protection (masque, gel hydroalcoolique)
4. Matériel de signalisation (rubalise, affichage, autocollant etc.)
5. Agencement spécifique (Vitre en plexiglas, barrière, etc.)
6. Non perception de certains émoluments (macarons de stationnement, autres émoluments non perçus, etc.)
7. Indemnités versées aux collaboratrices et collaborateurs qui ont pu ou dû continuer à travailler en contact avec la population (par ex. voirie, espaces verts, ASP, autres collaborateurs concernés)
8. Dispositions particulières (par ex. test de dépistages) .
9. Une hausse d'impôt pointe t'elle à l'horizon à cause de cette crise ou les habitants de Gland peuvent rester serein

En vous remerciant par avance.

Par ailleurs le groupe UDC réitère à la municipalité remerciements et félicitations pour sa réaction rapide, son engagement et sa gestion durant cette période d'incertitude.

Pour le groupe UDC Ville de Gland

Di Felice Maurizio		Blanchut Philippe	
Guibert Jean-Marc		Wegmann Patrick	
Pallotta-Ladisa Anna		Maquelin Carmen	
Wegmann Isabelle		Clerc Yves	
Beney Patrick			